

Hilfe für den Wald

Am 09. April 2025 pflanzten die Klassen 3a, 3b und die LRS - Kinder Bäume ein.

Die Försterin Frau Albrecht fragte in der Schule an, ob wir ihr helfen wollen, den Wald an der Sachenallee schöner zu machen. Wir trafen sie am Spielplatz und es gab Fragen zum Wald und eine kurze Belehrung.

Mitten im Wald warteten die neuen Setzlinge auf uns. In kleinen Gruppen ging es los. Wir mussten an Markierungen Schlitzlöcher stechen und vorsichtig die Bäume einsetzen. Als wir fertig waren, durften wir im Wald Müll einsammeln. Wir hatten viel zu tun, weil so viel Abfall herum lag. Als Belohnung waren wir alle noch auf dem Spielplatz.

Es war zwar anstrengend, aber es hat sehr viel Spaß gemacht.

Klasse 3a

